

BAT. went down to Kesh's - discuss -
28 ~~disperse 4 a.m. - not very late~~
return 10 a.m. Saturday
up 5 p.m. out for errands -
abandon idea of BPC meeting -
write letters & stay up.

1925-2025

UN AN AVEC HOWARD PHILLIPS
LOVECRAFT

326 | 28 NOVEMBRE 1925



NEW HOTEL TO REPLACE THE SAVOY.

The twenty-nine story apartment hotel to be erected at a cost of
\$17,500,000 at Fifth Avenue and Fifty-ninth Street.

[1925, samedi 28 novembre]

Up 5 p.m. out for errands — abandon idea of BPC meeting — write letters & stay up.

Levé 17 heures pour aller faire des courses. Je laisse tomber la réunion du Blue Pencil. Je reprends mes lettres, et nuit blanche.

Ni Sonia ni Jim Morton n'ont dû se réjouir qu'Howard, qui jusqu'ici a toujours prévenu qu'il n'ira pas à la réunion mensuelle du Blue Pencil et son concours de poèmes ou d'écriture à thème, mais finalement s'y est rendu et s'y est illustré, cette fois il cale. Conscience quie depuis des jours l'écriture s'éloigne, ou parce que la suite des repas chez les Belknap, les John's avec Loveman et le grand Thanksgiving chez les Dench c'est assez ? Nuit blanche, proclame-t-il : l'espace temps qui de plus en plus irréductiblement est sien.

New York Times, 28 novembre. Renner. S. D.. 27 novembre UP).—Avec l'audace et le calme de bandits chevronnés, deux femmes vêtues d'habits masculins sont entrées aujourd'hui dans la First State Bank, ont braqué le caissier, ont pris 500 dollars en pièces d'argent et ont disparu dans une voiture de tourisme décrépitive. Les adjoints du shérif qui recherchaient le duo ce soir ont déclaré que leurs recherches n'avaient donné aucun indice tangible. U. S. Wilkenson, le caissier, et d'autres personnes qui ont vu les femmes ont convenu qu'elles étaient âgées d'environ 25 et 35 ans, qu'elles avaient les cheveux noirs coupés au carré, les yeux foncés et le teint basané. La plus jeune a également été décrite comme « plutôt jolie ». À part émettre des conjectures sur leur identité, les observateurs ne leur ont prêté que peu d'attention lorsqu'elles sont arrivées en voiture en ville ce matin et se sont arrêtées devant une scierie, où elles ont discuté brièvement. Puis la femme la plus âgée, vêtue d'un pantalon en velours côtelé, de chaussures à talons hauts et d'un manteau sombre pour homme, s'est dirigée vers la banque et a jeté un coup d'œil à l'intérieur. Un homme est sorti d'une salle de billard voisine et elle est retournée à la voiture. Dix minutes plus tard, le caissier Wilkenson a jeté un simple coup d'œil aux deux femmes lorsqu'elles sont entrées dans la banque, mais un instant plus tard, il s'est retrouvé face au canon d'un pistolet, tenu par la femme plus âgée. « Ne bougez pas, a-t-elle dit, je déteste prendre une vie, mais je suis sérieuse et je le ferai si je dois le faire. » Wilkenson décida qu'il serait imprudent de résister et regarda la jeune femme rassembler environ 500 dollars en pièces d'argent provenant de la caisse et du coffre-fort, sans prêter attention à un paquet de 300 dollars en billets. Tout en continuant à tenir Wilkenson en joue, les deux femmes reculèrent vers la porte, puis se retournèrent rapidement, coururent vers leur voiture et partirent en direction de Dell Rapids. Sur leurs talons, Wilkenson courut de la banque à un garage voisin, où était garée une voiture puissante. Il lui fallut près de dix précieuses minutes pour la sortir et la mettre en route. Adolph Brende conduisait la voiture, et

Wilkinson était accompagné d'Ingall Christenson et d'Elmer Egger, les deux derniers brandissant des fusils chargés. Pendant ce temps, d'autres habitants avaient donné l'alerte, prévenant les villes voisines et le shérif George Boardman à Sioux Falls. Le shérif envoya immédiatement des adjoints et un groupe de ses hommes rencontra le groupe de Wilkinson. Aucune trace des femmes ne fut trouvée.

Two Women Hold Up Bank in South Dakota, Seize \$500 Cash and Flee in Old Automobile

RENNER, S. D., Nov. 27 (AP).—With the daring and calm of seasoned bandits, two women wearing men's clothing walked into the First State Bank here today, held up the cashier, picked up \$500 in silver and disappeared in a decrepit touring car.

Sheriff's deputies hunting the pair tonight reported their search had produced no tangible clue.

H. S. Wilkinson, the cashier, and others who saw the women agreed they were about 25 and 33 years old, with black bobbed hair, dark eyes and swarthy complexions. The younger was further described as "rather good looking."

Except to conjecture as to their identity, observers paid little attention to them when they drove their car into town this morning and stopped in front of a lumber yard, where they talked for a short time.

Then the older woman, dressed in corduroy breeches, high shoes and a man's dark cloth coat, walked to the bank and looked in. A man stepped out of the post hall near by and she walked into the car.

Ten minutes later Cashier Wilkinson gave the two women only a glance as they entered the bank, but a moment

later he looked into the muzzle of a pistol, held by the older woman.

"Don't stir," she said. "I hate to take a life, but I mean business and I'll do it if I have to."

Wilkinson decided resistance would be unwise, and he watched the younger woman gather up about \$500 in silver from the till and safe, overlooking a packet of \$300 in currency.

Keeping Wilkinson covered, the two women backed to the door, then turned quickly, ran to the their car and departed toward Dell Rapids.

Close on their heels, Wilkinson ran from the bank to a garage near by, where a powerful car is kept. It took nearly ten valuable minutes to get it out and going.

Adolph Brende drove the car, and with Wilkinson were Ingall Christenson and Elmer Egger, the two last clutching loaded rifles.

Meanwhile other residents had sounded the alarm, calling the neighboring town and Sheriff George Boardman at Sioux Falls. The Sheriff immediately sent out deputies and one group of his men met the Wilkinson party. No trace of the women was found.

Appetizing savor; satisfying flavor. Van Deusen Sausage—(country made) choice pork spiced just right. Try 'em for breakfast.—Adt.